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CENTRO STORICO 
In corso lavori di riqualificazione

LIBERIAMO L’ARIA 
Le misure antismog del PAIR 2020

CASA DELLA SALUTE 
Nuovi spazi per i bisogni dei cittadini



PRESTAZIONI
POLIVALENZA
SEMPLICIT
MANITOU

Lavorare in ogni situazione senza limiti. 
Con Manitou è possibile! 

Il nuovi MRT 2470+ e 3050+, ultima evoluzione del 
telescopico rotativo, ampliano ulteriormente la gamma MRT.

7 tonnellate di portata, 30 m di altezza di sollevamento 
con forche e oltre 41 metri di altezza di lavoro con 
cestello in positivo e � no a -11 metri di lavoro in 
negativo. 

Una straordinaria gamma di sollevatori telescopici 
rotativi e � ssi con un’ampia e speci� ca gamma di 
attrezzature per ogni esigenza, sempre nella massima 
sicurezza operativa. 

Manitou, per il vostro lavoro! NEW 
MRT 2470+
MRT 3050+

Altezza
� no a

30 m

Capacità
� no a

7,0 t
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editoriale

S
i è da pochi giorni conclusa la 
Festa di San Nicola - Sagra 
del Tortellino Tradizionale, che 
in questa edizione, grazie alla 

nuova disposizione, è risultata più gra-
devole e fruibile di quanto non fosse sino 
alla scorsa edizione e che, proprio grazie 
alla nuova area spettacoli e ad una diver-
sa organizzazione degli spazi in cui sono 
stati serviti gli squisiti tortellini preparati dai 
volontari dell’associazione La SanNicola, 
ha registrato una straordinaria partecipa-
zione dei nostri cittadini e di tanti visitatori 
dalla provincia di Modena. Colgo questa 
occasione per ringraziare tutti i cittadini 
che ci hanno fatto pervenire i loro compli-
menti e per sottolineare il fatto che even-
ti come questo, al pari dei singoli eventi 
nelle frazioni, sui quali l’Amministrazione 
nel corso degli ultimi anni ha investito in 
maniera estremamente importante, sono attività che accrescono 
nei singoli il senso di comunità e sono degli enormi fattori protettivi 
anche durante periodi di difficoltà economica e sociale. Nel mo-
mento in cui si crea, si sostiene e si incentiva il senso di comunità 
attraverso i suoi fattori, si innesta un circolo virtuoso in grado di 
moltiplicare il capitale sociale di ogni comunità, di un paese, di una 
frazione, del luogo di lavoro, nella scuola e nella famiglia.
E va proprio nella direzione di un senso civico di appartenenza 
alla comunità da riscoprire e da tramandare ai giovani, il proget-
to che sta coinvolgendo il cuore pulsante del centro storico. Un 

importante intervento che si inserisce in una riqualificazione 
ed ammodernamento della città ma anche in un recupe-
ro della nostra identità con la realizzazione del nuovo 
Sportello Unico per il cittadino. Questo duplice interven-
to è per noi prioritario strategicamente sia per valorizzare gli 
spazi pubblici dove il cittadino vive incentivando l’attrattività 
del nostro territorio, sia per garantire un punto di accesso 
per la fruizione di tanti servizi offerti dall’Amministrazione. 
Con l’obiettivo che il centro della città rappresenti il luo-
go fisico e ideale dove ritrovarsi, scambiarsi notizie, 
discutere, familiarizzare, riconoscersi.

Chiedo, infine, a tutta la cittadinanza - inclusi i mondi del commer-
cio, del volontariato e della promozione sociale - un po’ di pazien-
za per i disagi che inevitabilmente si creano con la cantierizzazio-
ne di una zona nevralgica della vita castelfranchese. Opere come 
queste richiedono il tempo necessario per la loro realizzazione, ma 
siamo sicuri che, alla fine dell’intervento, tutti noi potremo fruire 
di un centro storico più gradevole e funzionale che potrà essere 
“teatro” di molteplici eventi culturali e ricreativi a beneficio di tutti.

RISCOPRIAMO 
IL SENSO DI COMUNITà
La riqualificazione del centro storico vuole continuare a garantire 
a Castelfranco Emilia il perdurare della sua più bella tradizione

Il Sindaco di Castelfranco Emilia 
Stefano Reggianini

SPECIALE
per il periodico

“Città di Castelfranco Emilia”:
Vieni in negozio con questo tagliando

e riceverai subito uno

SCONTO
di 50 o 100 euro

sui tuoi nuovi occhiali!

Offerta valida fino al 31/12/2018
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Riqualificazione 
del centro storico

Q
uesta prima fase, che interessa la zona 
sud di Corso Martiri, prevede la comple-
ta ripavimentazione del tratto stradale con 
materiale di pietra di prima qualità, oltre 

alla completa rivisitazione di tutta l’impiantistica (elet-
trica, idraulica, termica). Già visibile infatti la rimozione 
dello storico semaforo sulla Via Emilia, che non verrà 
sostituito, prima evidenza del nuovo volto che avrà la 
parte baricentrica del centro storico di Castelfranco 
Emilia. Terminata questa prima parte dei lavori, l’inter-
vento si concentrerà sulla parte nord di Corso Martiri, 
per poi dedicarsi alla Piazza e alla Via Garibaldi. “Sia-
mo finalmente partiti con un intervento primario per 
la valorizzazione di una parte fondamentale della città 
pubblica di Castelfranco Emilia, unito alla realizzazione 
del nuovo Sportello del Cittadino, che verrà realizzato 
nei locali dell’ex Municipio”, affermano il Sindaco Ste-
fano Reggianini e l’Assessore ai Lavori Pubblici Denis 
Bertoncelli. La realizzazione del nuovo Sportello Uni-
co al Cittadino di Castelfranco Emilia, per comples-
sivi 250.000 euro di quadro economico, è finalizzata 
a creare uno spazio di collegamento tra le funzio-
ni amministrative del Comune e la cittadinanza che 
quotidianamente si interfaccia con l’Amministrazione, 

sia per le pratiche più sempli-
ci (certificati, attestazioni, ecc.) 
sia per pratiche più complesse 
(stato civile, polizia mortuaria, 
ecc.). Lo Sportello al Cittadino, 
così come concepito dall’Am-
ministrazione Comunale, sarà 
pertanto il primo punto di rice-
vimento per le informazioni e di 
disbrigo delle pratiche e il pun-
to di smistamento delle istanze 
più complesse, con individua-
zione degli eventuali referenti 
e definizione degli iter ammini-
strativi per arrivare al soddisfa-

cimento dell’utenza.“L’individuazione degli spazi dell’Ex Unicredit lungo Corso Martiri ha 
consentito all’Amministrazione di riavere in proprietà e di riutilizzare spazi una volta occupati 
dalla sede comunale di Castelfranco Emilia, a suo tempo ceduti a fronte della realizzazione 
dell’attuale sede municipale. Si viene pertanto a ristabilire un punto di contatto storico tra i 
vecchi spazi comunali e le nuove sedi, oltre alla possibilità di portare servizi e competenze 
in pieno centro, nelle vicinanze del vero punto nevralgico del centro storico della Città”, con-
cludono il Sindaco Reggianini e l’Assessore Bertoncelli 

Avviati i lavori relativi alla prima fase attuativa della 
riqualificazione del centro storico di Castelfranco 

Emilia, nel tratto ricompreso tra le chiese di Santa 
Maria e San Giacomo e piazza Garibaldi

Centro storico
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Centro diurno 
socio-riabilitativo per 
diversamente abili

S
ono stati avviati i lavori 
per la realizzazione delle 
opere di urbanizzazione 
collegate all’edificazio-

ne del nuovo Centro Diurno So-
cio-Riabilitativo di Castelfranco 
Emilia per persone diversamente 
abili, che sorgerà nelle immediate 
vicinanze del polo scolastico Gui-
nizelli di via Risorgimento e sarà a 
disposizione dei residenti dei Co-
muni del Distretto Socio-Sanitario 
n°7: Bastiglia, Bomporto, San Ce-
sario, Nonantola e Ravarino, oltre 
a Castelfranco Emilia. L’intervento 
rappresenta il 1° stralcio operativo 
delle opere legate soprattutto alla 
realizzazione di una nuova rotatoria di collegamen-
to tra Via Risorgimento, la viabilità di accesso al 
Centro Socio-Riabilitativo e Piazza Enzo Ferrari 
(fronte allo stadio Ferrarini), la cui realizzazione sarà 
anticipata rispetto alla totalità dell’intervento al fine 
di impattare il meno possibile sulla viabilità esisten-
te, in particolare per quanto riguarda il vicino polo 
scolastico Guinizelli. “Con questi lavori diamo inizio 
ad una serie di interventi che porteranno alla realiz-
zazione di un’opera innovativa sul nostro territorio, 
indispensabile per migliorare la qualità del servizio 
a supporto di persone affette da disabilità gravi 
e delle loro famiglie, oltre a riqualificare un’altra 
porzione di città pubblica dove vengono concen-
trati poli attrattori importanti come scuole e attività 
sportive: polo scolastico Guinizelli, palestra Le Cupole e stadio Ferrarini. Tutte queste strut-
ture saranno il volano per progetti sinergici di collaborazione tra istituzione scolastica, centri 
sanitari e associazioni sportive, in un contesto di comunità e di coesione sociale”, afferma 
il Sindaco Stefano Reggianini. Il Centro Socio-Riabilitativo, che sarà cofinanziato dalla Fon-
dazione Cassa di Risparmio di Modena, consentirà all’Amministrazione di concentrare in un 
unico complesso moderno e funzionale i servizi resi alle persone diversamente abili gravi e 
gravissime del territorio e ne valorizzerà la qualità del servizio complessivo reso all’utenza. 
Verranno infatti trasferiti nel nuovo edificio i servizi resi all’interno dei centri disabili presenti 
presso il centro Anec di via Solimei e nella frazione di Recovato, strutture ormai non più 
adeguate a svolgere le funzioni deputate, per problemi di localizzazione e di caratteristiche 
degli immobili ormai datati. L’Amministrazione comunale pertanto ha ritenuto necessario 
pianificare la realizzazione di un Centro Diurno che risponda alle esigenze di garantire la 
riorganizzazione dei servizi di accoglienza diurna per persone con disabilità grave e la rea-
lizzazione di un servizio di accoglienza residenziale temporanea per persone con disabilità 
di diverso grado 

Lavori pubblici

In pieno svolgimento i lavori per la 
realizzazione delle opere di urbanizzazione 
connesse alla nuova struttura

American bar - Gelateria

APERTO H24 - 7 GIORNI SU 7
tutto l’anno

Castelfranco Emilia
Corso Martiri, 403

Tel. 059 926785
email: barlecascate@gmail.com

Le cascate American Bar

free wi-fi

R I S T R U T T U R A Z I O N I  C H I A V I  I N  M A N O

Circonvallazione Italia, 78/b - SAN GIOVANNI IN PERSICETO (BO)

Tel. 051 0565434 - www.gruppocasapersiceto.it 
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STOP PRE-EURO, EURO 1BENZINA

DIESEL STOP PRE-EURO, EURO 1, 2, 3, 4

TUTTI I VEICOLI METANO, GPL, ELETTRICI, IBRIDI

LIMITAZIONI ALLA CIRCOLAZIONE DEI VEICOLI
dal lunedì al venerdì dalle 8,30 
alle 18,30 e di norma nella 

prima domenica del mese (domenica 
ecologica)

quando
nei centri urbani dei Comuni con 
più di 30.000 abitanti e nei Comuni 
dell’agglomerato urbano di Bologna

dove
le limitazioni riguardano solo alcune 
categorie di veicoli, controlla quali  

POSSONO SEMPRE CIRCOLARE

quali veicoli

Piano Aria Integrato Regionale - PAIR2020

MISURE ANTISMOG 
1 OTTOBRE 2018 - 31 MARZO 2019

STOP PRE-EURO

CAR POOLING (almeno 3 persone a bordo), TRASPORTI SPECIFICI O USI SPECIALI, MEZZI IN DEROGA POSSONO SEMPRE CIRCOLARE

se si superano i limiti di PM10 per più giorni consecutivi, scatta l’allerta 
smog. Le misure entrano vigore dal giorno dopo quello di controllo 
(lunedì o giovedì) fino al successivo giorno di controllo compreso

MISURE EMERGENZIALI ALLERTA SMOG

abbassamento del riscaldamento fino ad un max di 
19°C nelle case e 17°C nei luoghi che ospitano attività 
produttive e artigianali

potenziamento dei controlli sulla circolazione  
dei veicoli nei centri urbani e sulle altre misure

divieto di uso di biomasse per il riscaldamento 
domestico (in presenza di impianto alternativo)  
con classe di prestazione emissiva <3 stelle

divieto di combustione all’aperto (residui vegetali, falò, 
barbecue, fuochi d’artificio ecc...) 

divieto di sosta con motore acceso per tutti i veicoli

divieto di spandimento di liquami zootecnici  
senza tecniche ecosostenibili

tutte le misure previste per il I livello di allerta oltre al
divieto di uso di biomasse per il riscaldamento domestico  
(in presenza di impianto alternativo)  
con classe di prestazione emissiva <4 stelle

quando dove
nei Comuni aderenti al PAIR 
della provincia in cui si sono 
verificati i superamenti 

LEGNA E PELLETin impianti a biomassa legnosa per il riscaldamento domestico
STOP agli impianti di categoria  
<=1 stella se:
• è presente un sistema alternativo     

di riscaldamento domestico
• l’impianto si trova sotto i 300 metri 

di altitudine

La classe di appartenenza (stelle) è indicata nella documentazione fornita dal costruttore (Dichiarazione delle Prestazioni Ambientali o Attestato di Certificazione)

inoltre...
in tutto il territorio regionale, dal 1 ottobre 2018:

• uso obbligatorio di pellet certificato da parte 
di un Organismo di certificazione accreditato
(per  impianti con potenza termica nominale <35kW)

• installazione di nuovi impianti di classe 
emissiva >=3stelle  

www.liberiamolaria.it/info

CICLOMOTORI E MOTOCICLI

dal 1 ottobre 2018 lo STOP vale anche per i DIESEL euro 4

livello di allerta 2 (10 giorni di superamento)

livello di allerta 1 (4 giorni di superamento)

altre informazioni su:

ambiente
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Una notte con lo sport
Successo per la manifestazione che ha permesso di assistere 
a spettacoli ed esibizioni e gustare un ottimo piatto di tortellini

piatto di tortellini.“Come Assessorato allo Sport - spiega l’Asses-
sore Leonardo Pastore - già dallo scorso anno abbiamo, con que-
sta manifestazione, iniziato a perseguire l’obiettivo di potenziare la 
partecipazione delle associazioni sportive presenti e attive sul terri-
torio, in un percorso che ha lo scopo di incentivare il rapporto tra 
le società sportive dilettantistiche, offrendo un’opportunità tangibile 
di fare rete. Ringrazio pertanto tutte le associazioni che sono state 
presenti per la disponibilità dimostrata e l’entusiasmo nell’affiancarci 
in questa avventura che è giunta alla seconda edizione e che, di 
anno in anno, sta coinvolgendo sempre più soggetti”.Due le novità 
principali di questa edizione: la collaborazione con il CEAS Unione 
del Sorbara, curatore dello Sportello Ambiente del Comune di Ca-
stelfranco Emilia, che ha portato avanti la raccolta benefica delle 
scarpe da ginnastica e delle infradito in gomma usate. Le scarpe 
raccolte serviranno a costruire le mattonelle per la pavimentazione 
antitrauma di un nuovo parco giochi nel comune di Amandola forte-
mente danneggiato dal sisma. Quest’anno, poi, sono state invitate 
alla serata anche diverse associazioni, non direttamente sportive, 
ma che con lo sport, in varie forme, collaborano in maniera profi-
cua: Edera Onlus, Associazione Madonna degli Angeli (AMA), Bug’s 
Bunny e Amici del Cuore. 
Il programma ha visto in Corso Martiri Zumba-Pilates, Basket, Judo 
e Jujitsu, Aerobica, Atletica, Minivolley, Tennis Tavolo, Triathlon-Nuo-
to e Tiro con l’Arco; in Piazza della Vittoria una rassegna di danza 
sportiva e ginnastica artistica; in Piazza Aldo Moro Tennis e un’esibi-
zione di danza latino-americana, mentre in Piazza Liberazione è sta-
ta allestita una struttura mobile per consentire a bambini e ragazzi di 
tutte le età di giocare a calcetto e di organizzare tornei 3-contro-3. 
Tutte le attività si sono svolte in collaborazione con Arci Polisportiva 
Castelfranco Emilia, Ass. Sport. Dilett. Dynamis, Cavese Calcio a 
5 Castelfranco Emilia, Energy Dance, La Trottola, TC Piumazzo e 
Audax Castelfranco Emilia 

sport

U
n grande impian-
to sportivo a cielo 
aperto. Castelfran-
co Emilia ha pro-

mosso nel suo centro storico 
la seconda edizione della notte 
bianca dello sport, quest’anno 
intitolata “Sport sotto le stelle”, 
organizzata con il contributo 
della Polisportiva Castelfranco 
Arci Uisp, Cavese Calcio a 5 
Castelfranco Emilia e le altre 
numerose associazioni e so-
cietà del territorio comunale. 
L’evento ha inteso rappresen-
tare un fattore di continuità 
con la manifestazione Notte 
Rosa che negli anni passati 
era organizzata con modali-
tà analoghe dall’associazio-
ne La SanNicola. Si è potu-
to fare shopping, assistere 
a spettacoli e ad esibizioni 
sportive e gustare un ottimo 
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T
re nuove strutture e 2300 metri quadrati di cantiere per un arricchimento quanti-
tativo e qualitativo dell’offerta di assistenza a Castelfranco Emilia e sull’intera rete 
della sanità provinciale. È stato consegnato a fine giugno, alla presenza del Sindaco 
Stefano Reggianini, del Direttore Generale dell’Azienda USL di Modena Massimo 

Annicchiarico, dei rappresentanti della Conferenza territoriale sociale e sanitaria e dell’U-
nione dei Comuni del Sorbara, il cantiere per la costruzione del nuovo Ospedale di Comu-
nità, dell’Hospice e della piattaforma chirurgica ambulatoriale di Castelfranco Emilia. 
Una ristrutturazione imponente, su un’area vasta all’interno della Casa della Salute Regina 
Margherita che sarà finalizzata a ridisegnare ed aumentare gli spazi, in risposta ai nuovi bi-
sogni di salute dei cittadini dell’area centrale della provincia di Modena.
Per l’OsCo, gli ambienti saranno completamente rinnovati nel rispetto delle normative su 
sicurezza, risparmio energetico e qualità alberghiera. L’intervento, per complessivi 785 mq, 

consentirà di incrementare da 16 a 20 i posti 
letto, ampliando così l’offerta a disposizione 
dei cittadini del Distretto. 
La realizzazione dell’Hospice, inserita tra le pri-
orità del piano di riordino della rete dei Servizi 
approvato dalla Conferenza territoriale sociale 
e sanitaria della Provincia di Modena, consen-
tirà di accogliere, in diverse fasi del percorso di 
cura, i cittadini in trattamento palliativo già oggi 
seguiti a domicilio e nello specifico ambulato-
rio. Dotato di 15 posti letto (stanze singole e 

doppie), spazi comuni e altri ambienti di supporto all’assistenza per un totale di 840mq, avrà 
caratteristiche idonee ad accogliere pazienti e famiglie in spazi adeguati. 
I due interventi, rispettivamente al secondo e al terzo piano della Casa della Salute, avranno 
la durata di 14 mesi ed interesseranno il braccio centrale che collega i due corpi dell’edificio. 

Sempre al terzo piano, nel corpo affac-
ciato sul parco, sarà realizzata la nuova 
piattaforma chirurgica: ambienti più 
ampi e tecnologicamente avanzati, con 
2 ambulatori e una sala di osservazione. 
Sarà collocato qui anche il nuovo ambula-
torio di endoscopia digestiva insieme alla 
chirurgia oculistica, ginecologica e der-
matologica, a servizio della rete provincia-
le. Il tutto su una superficie complessiva 
di 230 mq.  
Il finanziamento complessivo è di 
3.405.000 euro. La ditta che si è aggiu-
dicata l’appalto è la AR.CO. Lavori SCC 
di Ravenna. 
“Questo importante intervento di ristrut-
turazione accrescerà l’offerta di assisten-

CASA DELLA SALUTE

Assistenza di qualità
Prima pietra dell’Hospice insieme all’Ospedale di Comunità 

e piattaforma chirurgica per offrire più servizi ai cittadini

Castelfranco Emilia
Modena

V ia P itagor a,  12
410 13 C as tel f r an co E m il ia

lepagodegr oup@ lepagodegr oup. com
T el :  0 59 7110 0 21  F ax :  0 59 3368562

www. lepagodegr oup. com

Noleggio di strutture e attrezzature
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CASA DELLA SALUTE

za del polo di Castelfranco Emilia 
all’interno della rete sanitaria pro-
vinciale – commentano il sindaco 
Stefano Reggianini e l’assessore 
alle Politiche Sociali e Salute Nadia 
Caselgrandi –. Ad una migliore of-
ferta della piattaforma chirurgica ed 
una collocazione funzionale e am-
modernata dell’Ospedale di Comu-
nità si aggiungerà il primo Hospice 
territoriale a disposizione dei citta-
dini dell’area centro della nostra 
provincia, così come definito nella 
programmazione sanitaria. Un rin-
graziamento particolare all’Azienda 
USL e ai suoi professionisti per l’at-
tività di progettazione e per la pro-
posta di qualificazione della Casa 
della Salute che ci consegnano”.
“La Casa della Salute di Castelfran-
co è un vero simbolo della sanità 
moderna – aggiunge Massimo Annicchiarico – Prossimità, complessità tecnico-profes-
sionale gestita sul territorio, attenzione all’individuo ed ai suoi valori, comunità locale e pro-
fessionisti che operano insieme per costruire salute in ogni momento della vita”. 
Lo spostamento dell’OsCo dagli attuali ambienti, necessario per consentire l’effettuazione 
dei lavori, potrà comportare un disagio per i cittadini legato alla presenza del cantiere e al 
cambiamento dei percorsi interni di accesso ai servizi. La Portineria della Casa della Salute 
fornisce tutte le informazioni per raggiungere l’OsCo nella sua nuova collocazione 

Pelloni srl
Via G. Pastore, 10 - 40053  Valsamoggia loc. Crespellano (BO)

E-mail: info@pellonisrl.it   Sito Web: www.pellonisrl.it 
 Tel.051 672 00 39 - Fax. 051 672 01 45 

 

Certificazione di Qualità
264/1645

ISO 9001:2008

Tecnauto
Officina Autorizzata Audi e Volkswagen
Via Pitagora 4/6 - 41013 Castelfranco Emilia (MO)

Tel. 059 926571 - Tel. 059 924114 - Fax 059 920323

VENDITA VEICOLI NUOVI E USATI
www.tecnautovolkswagengroup.com

Tutte le migliori marche
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Nel ricordo 
di Andrea Pazienza

I
l progetto che è stato concepito per ricordare Andrea Pazienza a 
trent’anni dalla sua scomparsa si è sviluppato a Castelfranco Emilia at-
traverso uno spettacolo teatrale, un incontro pubblico e una mostra.
Lo spettacolo teatrale al Dadà diretto e interpretato da  Andrea San-

tonastaso dal titolo “Mi chiamo Andrea, faccio fumetti”, viene considerato 
il migliore spettacolo teatrale italiano dedicato al fumettista.  Attraverso la 
lettura di brani originali, tavole di fumetti, canzoni degli anni ’70 e ’80, si 
ripercorre la carriera artistica di Andrea Pazienza durante le sue varie fasi, 
dagli esordi al liceo artistico alla Bologna percorsa dalle proteste universi-
tarie del ’77, fino alla tragica scomparsa.
L’incontro nella Biblioteca Comunale ha riunito diversi esponenti della 
stagione bolognese di cui Andrea Pazienza è stato protagonista, oltre a 
esperti e giornalisti. Erano presenti, tra gli altri, Franco “Bifo” Berardi, sag-
gista, leader del movimento bolognese del ’77 e co-fondatore di Radio 
Alice; Franco Giubilei giornalista de “La Stampa” con all’attivo due volumi 
su Andrea Pazienza; Giuseppe Palumbo fumettista, autore delle tavole di 
“Mare d’inverno” da una storia originale di Andrea Pazienza; Nino Pellacani 
allievo di Andrea Pazienza alla Scuola di Fumetto e Arti Grafiche Zio Fei-
ninger di Bologna. Ha presentato l’incontro Michele Smargiassi giornalista 
di “Repubblica”.
La mostra a Palazzo Piella ha restituito uno spaccato dell’arte dell’autore 
attraverso una scelta di famose storie a fumetti e illustrazioni riprodotte 
in grande formato e alcune tavole originali. La novità assoluta è stata la 
presentazione in anteprima di una  sceneggiatura inedita di Andrea Pa-
zienza illustrata per l’occasione dal fumettista Giuseppe Palumbo pub-
blicata nel numero di giugno della rivista Linus in uno speciale dedicato 
all’anniversario della scomparsa di Andrea Pazienza, esposta per la prima 
volta in originale a Castelfranco Emilia.Con questa mostra si è voluto ri-

cordare uno dei grandi geni artistici 
del Novecento. Nel corso di dieci 
anni a cavallo tra gli anni Settan-
ta e Ottanta, Andrea Pazienza ha 
lasciato un’impronta indelebile nel 
mondo del fumetto e dell’illustra-
zione, come forse nessuno aveva 
mai fatto prima. L’eclettismo è for-
se la cifra stilistica più evidente di 

Pazienza, che lo differenzia da altri 
grandi artisti che hanno attraver-
sato la sua epoca come Magnus, 
Liberatore, Pratt, Manara, solo per 

citarne alcuni, che sono rimasti fedeli a un proprio linguaggio grafico durante tutta la loro 
carriera. Ma l’eclettismo sarebbe nulla di per sé se non fosse unito a un grandissimo talento 
artistico nel raffigurare mondi reali e immaginari con un’enorme ricchezza di dettagli che po-
tevano ridursi e fondersi in pochi tratti essenziali, grazie al fantastico dono della sintesi che 
contraddistingue questo autore 

Il grande fumettista e illustratore è unanimemente considerato 
uno dei grandi artisti dell’epoca contemporanea che ha 

rivoluzionato il disegno e la scrittura del fumetto tradizionale

cultura
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Controlli anche su due ruote
Gli operatori della Polizia Municipale invitano sempre la 
cittadinanza a segnalare situazioni potenzialmente sospette

sicurezza

P
roseguono i servizi specifici in moto della Polizia Mu-
nicipale con particolare attenzione alla sicurezza urba-
na ed al controllo dei corretti comportamenti di guida, 
quali l’alta velocità e l’uso del cellulare durante la gui-

da, cause sempre più frequenti di incidenti stradali. Continuano 
inoltre le operazioni di presidio e controllo dei parchi cittadini 
mediante servizi in bicicletta. L’obiettivo principale delle pattu-
glie in bici è quello di raggiungere rapidamente e di controllare 
in modo capillare le zone di ritrovo della città. L’attività degli 
agenti su due ruote si svolge in sinergia con i Volontari per la Si-
curezza, da anni impegnati sul territorio comunale, in un’ottica 
di collaborazione e pronta disponibilità, per una maggiore vici-
nanza al cittadino. A tal proposito, la Polizia Municipale necessi-
ta sempre della collaborazione di tutti i cittadini per una migliore 
sicurezza urbana, al fine di attivare controlli mirati. “Rinnoviamo 
la richiesta di collaborazione a tutti i cittadini, invitandoli a met-
tersi in contatto con la Polizia Municipale in caso di situazioni 
potenzialmente sospette - afferma l’Assessore alla Sicurezza 
Giovanni Gargano - ri-
badiamo l’efficacia fi-
nora riscontrata dal 
programma del Con-
trollo del Vicinato che 
dimostra come il gioco 
di squadra sia un’ar-
ma vincente contro i 
malintenzionati. I molti 
occhi dei residenti sono le migliori telecamere a disposizione del 
sistema di prevenzione e rappresentano un deterrente contro i 
furti nelle case e un disincentivo per altri comportamenti illegali”. 
La Polizia Municipale risponde al numero 348 8003886 
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DOMANDE PER ISCRIZIONE ALBO PRESIDENTI 
E ALBO SCRUTATORI DI SEGGIO ELETTORALE
Per poter svolgere la funzione di Presidente di 

seggio elettorale è necessario essere iscritti 

nell’Albo delle persone idonee all’ufficio di Presiden-

te di seggio elettorale, depositato presso la Corte 

d’Appello. Per essere iscritti all’albo è necessario 

presentare apposita richiesta. L’iscrizione non deve 

essere rinnovata ogni anno. Per essere cancellati è 

necessario presentare motivata richiesta. In occa-

sione di ogni consultazione elettorale i Presidenti di 

seggio elettorale vengono nominati  dal Presidente 

della Corte d’Appello fra coloro che risultano iscritti 

nell’albo. La domanda deve essere presentata en-

tro il 31 ottobre 2018.

Per poter svolgere la funzione di Scrutatore di 

seggio elettorale è necessario essere iscritti 

nell’Albo delle persone idonee all’ufficio di scruta-

tore di seggio elettorale tenuto presso l’Ufficio Elet-

torale del Comune. In occasione di ogni consulta-

zione elettorale gli scrutatori vengono nominati dalla 

Commissione Elettorale Comunale attingendo a 

questo albo. Per essere iscritti all’albo è necessario 

presentare apposita richiesta. L’iscrizione non deve 

essere rinnovata ogni anno. Per essere cancellati 

è necessario presentare motivata richiesta entro il 

mese di dicembre. La domanda deve essere pre-

sentata entro il 30 novembre 2018. 

La consegna della domanda, alla quale deve es-

sere allegata fotocopia di un documento d’identità, 

può avvenire presso l’Ufficio Protocollo o presso 

l’Ufficio Elettorale del Comune; dal lunedì al vener-

dì dalle 8.30 alle 12.30, martedì dalle 14.30 alle 

17.30, sabato dalle 8.30 alle 12. Anche per fax 

al n. 059 922166 o per mail elettorale@comune.

castelfranco-emilia.mo.it  Per ulteriori informazioni, 

è possibile rivolgersi all’Ufficio Elettorale (tel. 059 

959256-216).

SEGUI IL COMUNE DI 
CASTELFRANCO EMILIA

ANCHE SUI SOCIAL:

Periodico di informazione comunale a cura del 
Comune 
Città di Castelfranco Emilia, Piazza della Vittoria 8, 
41013 Castelfranco Emilia (MO) 
Tel. 059 959 211 - Fax. 059 920 560

Autorizzazione Tribunale di Modena n.574 del 22 
agosto 1973

Sped. In abb. Post./50%.

Direttore Responsabile: Stefano Gozzi

Fotografie: Ufficio Stampa, Archivio comunale, Dante 
Sergio Gibertini

In copertina: foto di Marco Serra scattata a Piumazzo

Progetto grafico e impaginazione:
Vulcanica - www.vulcanica.net

Raccolta pubblicitaria: 
Vulcanica - www.vulcanica.net

Chiuso in tipografia il 21 settembre 2018

PATTINAGGIO: RUOTE LIBERE 
ARCISPAZIO PIUMAZZO 

Ottima affermazione per la nostra società sportiva nel-

la splendida cornice di Scanno (L’Aquila) al Trofeo Na-

zionale Formula, che quest’anno ha visto la parteci-

pazione di quasi 1.400 atleti provenienti da tutta Italia. 

La società del nostro territorio si è classificata 22° su 

210 società presenti, 4° in Emilia Romagna e prima 

in provincia di Modena, a testimonianza dell’ottimo 

lavoro che già da qualche anno viene portato avanti 

dagli istruttori e dai volontari, con il grande supporto 

del gruppo di genitori dei giovani atleti.

RIQUALIFICAZIONE IMPIANTISTICA DELLA SEDE MUNICIPALE DI CASTELFRANCO EMILIA
Sono in fase di completamento i lavori di riqualifica-

zione della rete dati interna al palazzo municipale di 

Castelfranco Emilia, per complessivi 200.000 euro di 

quadro economico. L’intervento, reso necessario al 

fine di migliorare il sistema di ricezione ed elaborazione 

dati interni ai procedimenti amministrativi del Comune 

di Castelfranco Emilia, rientra tra i vasti interventi di ri-

qualificazione della macchina comunale per rendere la 

stessa più efficiente e maggiormente rispondente alle 

esigenze dell’utenza e degli utilizzatori dei servizi comu-

nali. In un’epoca in cui tutti i procedimenti amministrativi 

e tecnici vengono sempre di più gestiti mediante pro-

cedure informatiche, le reti di gestione dei dati e delle 

informazioni debbono es-

sere sempre performanti 

e al passo con i tempi e 

devono consentire agli 

operatori di gestire i flussi 

informatici in sicurezza ed 

efficienza, e non ultimo, 

in ottemperanza alle nor-

mative vigenti sull’ammini-

strazione digitale. L’intervento, pertanto, consentirà di 

dotare la sede municipale delle strutture dati più avan-

zate ed in linea con le esigenze attuali e future, tanto 

da definire lo stesso un vero e proprio investimento 

di prospettiva. “Unito alla 

realizzazione del nuovo 

Sportello Unico al Cittadi-

no - spiegano il Sindaco 

Stefano Reggianini e l’As-

sessore ai Lavori Pubblici 

Denis Bertoncelli - è così 

possibile dotare la macchi-

na comunale di una serie di 

strutture, informatiche e di relazione, tali da consentire 

all’Amministrazione Comunale di essere maggiormen-

te vicino all’utente e più sensibile alle esigenze e alle 

necessità dello stesso utente”.

AREA SGAMBAMENTO CANI: LAvORI IN FASE DI ULTIMAZIONE
L’intervento, per complessivi 45.000 euro di quadro 

economico e 4.500 mq. di superficie interessata, 

prevede la realizzazione di due aree distinte per ani-

mali di piccola e di grande taglia, in una zona strategi-

ca del territorio, in prossimità del parco Marktredwitz 

di via Francia (angolo via Loda), facilmente accessi-

bile perché servita dalla rete comunale dei percorsi 

ciclopedonali e collocata vicino ad importanti dota-

zioni territoriali come il parco Cà Ranuzza. L’interven-

to, atteso da tempo e richiesto dalla cittadinanza, è 

realizzato con gli essenziali componenti in modo da 

consentire la massima sicurezza e il migliore comfort 

agli animali. Sarà inoltre rivista la dotazione di giochi interni al parco, al fine di suddividere al meglio le aree 

di pertinenza e di migliorare la qualità dell’arredo per 

i bambini. “È un impegno che ci eravamo presi con 

la cittadinanza e che abbiamo voluto mantenere - af-

ferma il Sindaco Stefano Reggianini - La necessità di 

un nuovo spazio protetto nel quale fare muovere in 

libertà e senza guinzaglio gli amici a quattro zampe 

risponde sia alle richieste di numerosi Castelfranchesi 

sia ad un’esigenza di movimento, e quindi di salute, 

dell’animale stesso. L’area sgambamento cani rientra 

dunque tra le tante opere pubbliche che saranno por-

tate a termine entro la fine dell’anno”. 
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Casa della 
Salute: uno 
strumento 
innovativo nel 
territorio

Avevamo 
ragione!

S
iamo di fronte a una svolta importante del “sistema sanità”. Una sempre maggiore attenzione 
alla prevenzione è un cambio di rotta necessario per la cura della salute e per fare ciò è neces-
saria un’articolazione sul territorio che aiuti a promuovere corretti e sani stili di vita. La nostra 
Casa della Salute, la più grande e completa dell’Emilia Romagna (serve una popolazione di 

oltre 75 mila residenti nei 6 comuni che formano il Distretto Sanitario) è certamente una risposta a queste 
necessità essendo stata pensata come centro delle attività socio-sanitarie per offrire un accompagna-
mento reale ai bisogni dei cittadini a tutto tondo. Ricordiamo, a proposito, che al suo interno si trova 
anche lo sportello sociale per un accesso unitario alle diverse necessità. Avrete tutti visto che si stanno 
svolgendo in questi mesi lavori di ristrutturazione, finanziati da un investimento sostanzioso di 3 milioni 
405 mila euro. Questo intervento, che vuole portare a un arricchimento qualitativo e quantitativo dell’of-
ferta assistenziale, riguarda tre aree in particolare: il rinnovo completo dell’Ospedale di Comunità con un 
ampliamento da 16 a 20 posti letto; la realizzazione del primo Hospice territoriale dotato di 15 posti letto 
per accogliere in diverse fasi del percorso di cura i cittadini in trattamento palliativo; la  nuova piattaforma 
chirurgica, più ampia e tecnologicamente avanzata, con due ambulatori e due sale di osservazione. Oltre 
a questi lavori è sempre in corso la cura della struttura, intendendo per cura il perfezionamento e il mi-
glioramento anche del ruolo nel contesto territoriale a cui appartiene la stessa, sostanziando la relazione 
tra medici di medicina generale e le loro forme organizzate affinché i cittadini abbiano concretamente il 
senso di una struttura proattiva che non solo si fa carico delle problematiche di ciascuno ma che educa 
e indirizza a migliori stili di vita. Si sono poi create le condizioni perché la Casa della Salute sia inserita or-
ganicamente nella programmazione non solo a livello comunale. Infatti nel piano integrato socio-sanitario 
2018-2020 confluiscono tutte le risorse dei sei Comuni dell’Unione del Sorbara e le risorse pubbliche 
regionali e nazionali destinate ai bisogni socio-sanitari della popolazione.

C
ome spesso è accaduto in questi quasi 5 anni di mandato, ciò che abbiamo proposto in 
Consiglio Comunale, e che ci è stato bocciato dal PD locale e di conseguenza dalla Giunta, 
viene invece considerato ragionevole e quindi applicabile, da un organo di rilievo costituziona-
le della Repubblica Italiana. 

Parliamo della nostra mozione “A scuola con il cibo portato da casa” presentata già nel 2016. Si tratta 
di un’alternativa adottata già da tempo in molti paesi europei e da qualche anno anche in alcuni Comuni 
italiani per ovviare alle criticità non solo relative ai non più sostenibili costi della ristorazione da parte di 
diverse famiglie, ma anche alla qualità del cibo servito e non per ultimo agli scarti alimentari che finiscono 
in spazzatura (spreco).
Dopo il via libera del Ministero che dall’anno scorso ha già garantito per tutti il diritto all’assistenza da 
parte degli insegnanti durante l’ora del pasto, è di questi giorni una sentenza del Consiglio di Stato. Per 
i giudici, la scelta di un Comune di imporre ai bambini di usufruire esclusivamente del servizio di refe-
zione scolastica per il pasto a scuola è restrittiva, radicale e limita una naturale facoltà afferente libertà 
personali, vale a dire la scelta alimentare. Questa, per la sua natura è di principio libera, e si esplica 
vuoi all’interno delle mura domestiche, vuoi al loro esterno. La giustizia amministrativa ha così sancito 
alcuni fondamentali principi tra cui anche quello che non è di competenza dei Comuni andare ad inci-
dere sull’organizzazione scolastica e sull’autonomia dei dirigenti. Al contrario del PD, noi, così come il 
Consiglio di Stato, abbiamo sempre ritenuto necessario garantire che tutti i bambini possano pranzare a 
scuola, eliminando discriminazioni tra chi può usare la mensa e chi non può permettersela, lasciando alle 
famiglie il diritto di scelta secondo le proprie condizioni economiche ed etiche. Ricordiamo che la pausa 
pranzo è sicuramente uno dei momenti di socializzazione più desiderato dai bambini e non dovrebbe 
venire compromessa da problematiche esterne, che siano economiche o relative allo stato sociale della 
famiglia di provenienza.

SEGUE >>>
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PD

MOVIMENTO 5 STELLE

FORZA ITALIA

Centro storico: 
riqualificazione 
di Corso Martiri 
e delle piazze 
adiacenti, ritardi 
e disattese

D
opo anni di interrogazioni, ordini del giorno, mozioni di Forza Italia, ma anche delle altre forze 
di opposizione, con la richiesta di provvedere a tutta la ristrutturazione del centro storico di 
Castelfranco Emilia, in questi ultimi mesi l’Amministrazione comunale ha finalmente deciso 
di iniziare i lavori. Questo a poca distanza di tempo dalle prossime elezioni amministrative, 

dove questa Amministrazione, come  moltissime altre in Emilia Romagna, rischia, dopo più di 70 anni di 
governo ininterrotto, di perdere e di lasciare il governo della città. Ribadiamo che questi lavori, visto il 
degrado in cui versa il centro storico, avrebbero dovuto iniziare da molto tempo prima, poiché già nel 
2007 era stato commissionato e pagato, un progetto di riqualificazione di tutto il centro storico della città. 
Oggi questi lavori vengono iniziati parzialmente solo in alcune parti specifiche del centro storico, l’incrocio 
tra Corso dei Martiri e piazza della Vittoria, poi, in seguito, dovrebbero essere riqualificate altre parti del 
centro. Ma visto i lunghi tempi con cui quest’Amministrazione si è mossa, sicuramente i lavori non ver-
ranno terminati per cui in realtà alla fine di questa consigliatura solo una minima parte del centro storico 
sarà ristrutturata. La qualità della vita urbana per i cittadini dipende anche e in particolare dalla buona 
qualità delle strutture pubbliche del suo territorio, partendo dal centro storico, dai parchi urbani, dai centri 
sportivi, dagli edifici pubblici dedicati ai cittadini, dalla manutenzione e pulizia delle strade. Ora, dovendo 
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Villa Sorra:
bellezza 

e degrado

Vittoria! Recepite 
le nostre osser-

vazioni tecniche 
e fermata la 

maxi moschea 

V
illa Sorra rappresenta per i nostri territori un patrimonio di rara bellezza e valore. Eppure, se 
oggi andate a Villa Sorra vi troverete di fronte ad uno spettacolo avvilente. La villa chiusa con 
davanti le transenne di lavori mai ultimati, il Giardino Romantico chiuso da un cancello arrug-
ginito, le siepi di bosso centenarie in condizioni forse non più recuperabili, le attività culturali e 

le visite al Giardino sospese. Come siamo arrivati a tanto degrado? Non per caso. I due giardinieri che 
seguivano il verde non ci sono più e non sono stati sostituiti. Da ottobre 2017 a giugno 2018 non c’era 
nessuno incaricato della manutenzione del verde, né della villa. Solo il 21 giugno 2018 la manutenzione 
del verde è stata affidata ad una azienda (di Chieti). Ma l’affidamento scade il 31/12/2018. Nel 2019 
andrà fatta un’altra gara, il che significherà di nuovo mesi in cui nessuno avrà in gestione il verde in 
attesa di avere un affidatario, che poi dovrà ricominciare da capo ad acquisire la conoscenza del pa-
trimonio verde di Villa Sorra: dunque, una totale mancanza di continuità nella gestione, continuità che 
invece noi riteniamo sia fondamentale per una efficace e adeguata manutenzione di un patrimonio ver-
de così importante (il Giardino Storico è ritenuto l’esempio più rappresentativo di giardino “romantico” 
dell’Ottocento in Emilia Romagna). I proprietari, i Comuni di Castelfranco Emilia, Modena, Nonantola 
e San Cesario sono così interessati (???) a Villa Sorra che hanno impiegato quasi 5 mesi – da gennaio 
2018 a maggio 2018 - per approvare una convenzione per la gestione e per mettere a disposizione 
le risorse necessarie!  Noi abbiamo idee ben diverse e precise per la gestione di un patrimonio di così 
importante valore per il nostro territorio, con due linee guida ben definite: gestione pubblica e con-
tinuità. Le nostre proposte sono una gestione diretta della manutenzione del verde di Villa Sorra da 
parte del pubblico (l’unico che può dare una continuità di gestione) con figure interne (come avveniva 
fino allo scorso anno) e una collaborazione con l’istituto agrario “Spallanzani”, che ha tutte le compe-
tenze tecniche e scientifiche necessarie.

C
irca quattro anni fa, la Giunta PD di Castelfranco Emilia, su richiesta di privati cittadini, av-
viava l’iter urbanistico che avrebbe, secondo loro, dovuto portare, con un’apposita variante 
urbanistica, ad insediare nell’ambito produttivo “Venturina” una Maxi Moschea – Centro 
Culturale Religioso Islamico. Contrari a detta scelta per noi “scellerata”, avviammo da su-

bito - e non solo noi ma anche il Comitato Liberi di Scegliere - iniziative di ogni genere per impedire 
che il progetto divenisse realtà. In tale contesto presentammo anche delle “osservazioni tecniche” 
alla predetta variante urbanistica proposta dalla Giunta PD che, in occasione del Consiglio Comunale 
del 26/07/2018, ha dovuto “capitolare” ritenendole tutte ammissibili anche perché, diversi mesi dopo 
la loro presentazione, anche la Provincia di Modena, chiamata ad esprimere un suo parere, le aveva 
implicitamente condivise. Risultato: niente più Maxi Moschea nel comparto “Venturina” essendo stata 
stralciata detta previsione.Orgogliosi della “vittoria” tecnica e politica ottenuta, non possiamo fare a 
meno di ringraziare i tanti cittadini castelfranchesi che ci hanno sostenuto nella nostra “battaglia” che 
riteniamo, ancora oggi, di buon senso e confacente al volere della collettività a cui, di certo, non manca 
e non mancherà la Moschea. Tuttavia, continueremo a vigilare affinché “ciò che è uscito dalla porta 
non rientri dalla finestra”, magari attraverso un’altra “invenzione urbanistica” e questo perché il PD, 
ormai al tramonto, potrebbe riprovarci con l’intento di reperire qualche voto viste le imminenti elezioni 
amministrative. Siamo certi che i cittadini che ci hanno sostenuto continueranno a farlo dandoci fiducia 
per portare anche a Castelfranco Emilia quel “governo del buon senso” che si impegna a fare ciò che 
promette e non solo a fare annunci e slogan.
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LISTA CIVICA 
FRAZIONI E CASTELFRANCO

LEGA NORD

giudicare tutto questo a Castelfranco Emilia, dobbiamo dire che questa Amministrazione, ma anche 
quelle precedenti, hanno disatteso le aspettative dei cittadini castelfranchesi. Come forza politica invece, 
ci siamo sempre battuti e continueremo a farlo, perché la qualità urbana di Castelfranco e del suo centro 
storico permetta ai suoi cittadini di vivere il loro territorio in sicurezza, intesa sia come infrastrutture ma 
anche come sicurezza personale e dei propri beni.
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SAN CESARIO S/P VILLETTA DI 
TESTA DI RECENTE COSTRUZIONE. 
In una posizione straordinaria per 
chi ama il verde e la tranquillità, 
poco distante dal centro di San 
Cesario S/P in un contesto unico 
vista lago, immobile di recente 
costruzione e in buono stato. 
Vendesi porzione di testa, in un 
fabbricato 3 villette autonome, 
composta al piano terra da ingres-
so su sala con cucina a vista 
(volendo divisibile in cucina abitabi-
le) e bagno, al piano primo 3 
camere da letto con tetto in legno a 
vista e un altro bagno. Ampio 
giardino privato su 3 lati. Cantina, 
garage e 2 posti auto privati. 

€ 245.000

CASTELFRANCO E, CENTRO.
Casa indipendente su 4 lati a due 
passi dal centro. L'immobile si 
presenta in buono stato di conser-
vazione attualmente così compo-
sto: al piano rialzato un ampio 
ingresso, su un appartamento di 4 
vani, al piano primo un altro appar-
tamento di 4 vani con balcone. Al 
piano seminterrato altri 3 ampi 
vani adibiti a servizi. Nel giardino 
autorimessa condonata. 
€ 350.000

SAN CESARIO E CASTELFRANCO.
Impresa costruttrice con esperien-
za ventennale realizza 2 palazzine 
da 10 appartamenti a San Cesario 
e 2 palazzine da 8 appartamenti a 
Castelfranco. Tutte realizzate in 
uno stile moderno ed essenziale, 
rispettando tutti gli attuali sistemi di 
risparmio energetico e sicurezza 
sismica, dotate di pannelli solari e 
fotovoltaici. Ultimi appartamenti 
disponibili, anche con giardino 
privato, 2 o 3 camere. Tutte dotate 
di garage a piano terra. 
Da Euro 240.000

CASTELFRANCO EMILIA, CENTRO 
NUOVA COSTRUZIONE, CLASSE A. 
Villetta trifamiliare in corso di costru-
zione. In una zona residenziale 
tranquilla e verde, a pochi passi dal 
centro, via Razzini, sono partiti i lavori 
per la realizzazione di una villetta 
trifamiliare di nuova costruzione. 
Ancora disponibili villetta centrale e 
una delle due di testa. Entrambe 
saranno composte da: ingresso su 
soggiorno pranzo open space, piccolo 
bagno di servizio e giardino privato al 
piano terra, ampio garage con 
cantina/ripostiglio a piano interrato, 
due camere, un bagno, ampia cabina 
armadio e un balcone. 
€ 350.000

Corso Martiri, 92
41013 Castelfranco Emilia (MO)

tel.fax 059.922097 - cell. 347.1524998
e.mail: info@casacastelfranco.com - www.casacastelfranco.com

TESSERATI CON EQUIPE SPORTIVA SRL SSD 
E ISCRIVITI AI NUOVI CORSI IN PARTENZA A SETTEMBRE!

LE NOSTRE ATTIVITÀ
#ACQUAGYM #FISIOTERAPIA #NUOTO O/3 ANNI E RAGAZZI 

#NUOTO ADULTI E TERZA ETÀ #NUOTO LIBERO 
#PROGETTI SCUOLE E DISABILI

CASTELFRANCO (MO) - VIA BUSACCHI, 21

TEL 059 951130

CASTELFRANCO@KOMODOPLEASURECENTER.IT

WWW.KOMODOPLEASURECENTER.IT

VASCA FUNZIONALE
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Via XX Settembre, 10 - San Giovanni in Persiceto
Tel. 051/19989208 - www.vulcanica.net - info@vulcanica.net

Tutto ciò che serve
per comunicare
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